



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Eidgenössisches Finanzdepartement EFD; Änderung Bankengesetz und Eigenmittelverordnung (Eigenmittelunterlegung ausländischer Beteiligungen im Stammhaus von systemrelevanten Banken); Vernehmlassung

P251588

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement (EFD).

Begründung

Der Regierungsrat begrüßt grundsätzlich das systemrelevante Banken ihre Auslandstöchter mit Eigenkapital unterlegen müssen. So kann verhindert werden, dass das harte Eigenkapital des Stammhauses durch Verluste geschmälert wird und die Bank so nicht genügend Mittel hat, um das eigene Risiko zu decken. Die vom Bundesrat vorgeschlagene Variante geht aus Sicht des Regierungsrats aber sehr weit und wäre im internationalen Vergleich eine sehr strenge Regulierung, daher sind alternative Regulierungsvarianten nochmals vertieft zu prüfen.

